

Wie man bei uns richtig einsteigt kurz erklärt mit Tabelle – How to start with us! (page 2 in English)

Ruffle-Light-Versionen Ruffleshop	Full-Version Ruffleshop	Rufflesafe Version Ruffleshop
5 mit \$ Warenkorb 5 mit € Warenkorb 5 mit CHF Warenkorb	5 mit \$ Warenkorb 5 mit € Warenkorb 5 mit CHF Warenkorb	5 mit \$ Warenkorb 5 mit € Warenkorb 5 mit CHF Warenkorb
Vollpreis CHF \$ Euro 224.-	<i>Full-Version Ruffleshop CHF \$ Euro 522.-</i> Plus encrypted CHF \$ Euro 620.-	<i>Rufflesafe Version Ruffleshop CHF \$ Euro 562.60</i> Plus encrypted CHF \$ Euro 660.-
Starten mit CHF \$ Euro 100.- Weihnachten 2023-Mai 2024 Aktion	Upgrade Fr. \$ Euro 300.- (Sparen 220.-) Hit: schlussendlich hat man nur 400.- bezahlt)	Upgrade CHF \$ Euro 400.- (Sparen 160.-) Hit: schlussendlich hat man nur 500.- bezahlt)
Enthält 10 Printer-Ausdruck-Buttons 1,2,3,4,5,6,7,8,9,0 beim Ausdrucken und Anfertigen eines Warenkorb-PDF resp. Ausdruckes auf ein A4-Blatt. Das sichere Ausdrucken des Warenkorbes verteilt sich somit auf 10 Ausdrucken-Hotspots.	Encrypted (empfohlen): «Secure Socket Layer Standard SSL2». Der Warenkorb wandert wieder zurück über das Hologramm direkt zum Server, wo man das Ziel des geheimen PHP-Files einstellen kann auf persönliche Warenkorb-Abläufe. <i>Billigere Full-Version (nicht empfohlen): Enthält die Standard-Einrichtungen im Weltstandard von https und dem «Secure Socket Layer Standard SSL». Der Warenkorb wandert wieder zurück über einen im Quelltext jeden Browsers sichtbaren PHP-Hotspot direkt zum Server, wo man das Ziel des geheimen PHP-Files einstellen kann auf persönliche Warenkorb-Abläufe. Bemerkung: Informatiker im üblichen SSL-Standard 2024 (https oder SSL gesagt bei Fachleuten) setzen aus technischen Gründen vielleicht auf diese Ausgabe des Ruffleshops.</i>	Enthält 10-Login-Zahlen-Buttons 1,2,3,4,5,6,7,8,9,0 und somit 10 Hotspots bei vielem Traffic. Einloggen verteilt sich somit auf 10 Hotspots. «Secure Socket Layer Standard SSL2». Der Warenkorb wandert wieder zurück über das Hologramm direkt zum Server, wo man das Ziel des geheimen PHP-Files einstellen kann auf persönliche Warenkorb-Abläufe. <i>Billigere Safe-Version (nicht empfohlen): Enthält die Standard-Einrichtungen im Weltstandard von https und dem «Secure Socket Layer Standard SSL». Der Warenkorb wandert wieder zurück über einen im Quelltext jeden Browsers sichtbaren PHP-Hotspot direkt zum Server, wo man das Ziel des geheimen PHP-Files einstellen kann auf persönliche Warenkorb-Abläufe. Bemerkung: Informatiker im üblichen SSL-Standard 2024 (https oder SSL gesagt bei Fachleuten) setzen aus technischen Gründen vielleicht auf diese Ausgabe des Ruffleshops.</i>

How to start with us! (page 2)

Ruffle-Light-Version Ruffleshop	Full-Version Ruffleshop	Rufflesafe Version Ruffleshop
5 with \$ shopping cart 5 with € shopping cart 5 with CHF shopping cart	5 with \$ shopping cart 5 with € shopping cart 5 with CHF shopping cart	5 with \$ shopping cart 5 with € shopping cart 5 with CHF shopping cart
Fullprice CHF \$ Euro 224.-	<i>Full-Version Ruffleshop CHF \$ Euro 522.-</i> Plus encrypted CHF \$ Euro 620.-	<i>Rufflesafe Version Ruffleshop CHF \$ Euro 562.60</i> Plus encrypted CHF \$ Euro 660.-
Start with CHF \$ Euro 100.- Christmas 2023-May 2024 discount prices	Upgrade Fr. \$ Euro 300.- (economize 220.-) Hit: pay only 400.-)	Upgrade CHF \$ Euro 400.- (economize 160.-) Hit: pay only 500.-)
Contains 10 printer printout buttons 1,2,3,4,5,6,7,8,9,0 when printing and creating a shopping cart PDF or Print out on an A4 sheet. The secure printing of the shopping cart is therefore distributed across 10 printing hotspots.	Encrypted (recommended): «Secure Socket Layer Standard SSL2». The shopping cart goes back via the hologram directly to the server, where you can set the destination of the secret PHP file to personal shopping cart processes. <i>Cheaper full version (not recommended): Contains the standard facilities in the world standard of https and the “Secure Socket Layer Standard SSL”. The shopping cart goes back via a PHP hotspot visible in the source code of every browser directly to the server, where you can set the destination of the secret PHP file to personal shopping cart processes. Note: Computer scientists in the usual SSL standard 2024 (https or SSL as experts say) may rely on this edition of Ruffleshop for technical reasons.</i>	Contains 10 login number buttons 1,2,3,4,5,6,7,8,9,0 and therefore 10 hotspots with a lot of traffic. Logging in is therefore spread across 10 hotspots. “Secure Socket Layer Standard SSL2”. The shopping cart goes back via the hologram directly to the server, where you can set the destination of the secret PHP file to personal shopping cart processes. <i>Cheaper Rufflesafe version (not recommended): Contains the standard facilities in the world standard of https and the “Secure Socket Layer Standard SSL”. The shopping cart goes back via a PHP hotspot visible in the source code of every browser directly to the server, where you can set the destination of the secret PHP file to personal shopping cart processes. Note: Computer scientists in the usual SSL standard 2024 (https or SSL as experts say) may rely on this edition of Ruffleshop for technical reasons.</i>